

PROYECTO EMOCIÓN-ARTE.
FIESTA DE LA MÚSICA AULAS HOSPITALARIAS REGIÓN DE MURCIA.
30 de Marzo de 2012

Esta actividad se lleva a cabo en el salón de actos del Hospital Universitario Virgen de la Arrixaca el último día del segundo trimestre.

Nuestro objetivo es hacer una clase de música en la que participen los alumnos de las aulas hospitalarias así como los alumnos de los profesores que participan en el programa "Música los Viernes" durante todo el curso escolar. Es también una ocasión especial de encuentro entre los alumnos de centros ordinarios y los que están en situación de enfermedad. Tanto unos como otros preparan esta fiesta en sus respectivos centros y todos participan en la actividad.

Son alumnos de Ed. Infantil, primaria y secundaria, y muestran mucho interés y esfuerzo por preparar sus actuaciones, en las que trabajan durante todo el curso, algunos de ellos han sido alumnos de las aulas y todos conocen la labor que sus profesores de música desarrollan en el hospital.

El equipo de profesores que preparamos esta actividad recogemos la demanda de los alumnos más motivados en participar y compartir actividades musicales en el entorno hospitalario y todo el programa de trabajo es realizado simultáneamente en los centros y en las aulas hospitalarias.

La estructura de esta macro clase de música es muy similar a una sesión de las que se desarrollan todos los viernes en nuestras aulas pero en esta ocasión los alumnos participan haciendo sus propias propuestas musicales.

En esta ocasión las alumnas de oncología que no pudieron asistir siguieron la sesión a través del ordenador portátil vía skype y aunque hubo algunos problemas de conexión ha sido una oportunidad de salir de su aislamiento, el próximo curso esperamos poder mejorar esta vía de aprovechamiento de las nuevas tecnologías.

En definitiva, y gracias a la labor de un gran equipo y al apoyo de la Consejería de Educación, Formación y Empleo y de la Gerencia del hospital, que ponen a nuestra disposición el personal y los recursos necesarios para llevarlos a cabo, es posible realizar estos proyectos.

Ana M. Ferrer Mendoza
Maestra de AAHH. HUVA

Región de Murcia

Aulas hospitalarias

 **PROGRAMA ARCE**
AGRUPACIONES DE
CENTROS EDUCATIVOS


Hospital Universitario de
Fuenlabrada
Aula Escolar de Pediatría